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El sábado 22 de octubre, se llevó a cabo en la ciudad de San Javier, la reunión 

regional de la FE.CE.CO (Federación de Cámaras Empresarias del Comercio y otras 

Actividades de la Provincia de Santa Fe). 

 

De la misma participaron los dirigentes de las cámaras empresarias del noreste 

santafesino donde estuve presente el Presidente de la Federación de Centros Comercia-

les Eduardo Taborda, el Vicepresidente regional Noreste Walter Canteros , así como 

también el Presidente del centro comercial local Adrián Schuk y autoridades entre las 

que se encontraban el Senador Departamental José Ramón Baucero, la Presidenta del 

Consejo Deliberante Maribel González y el Secretario de Producción y Turismo de la 

Municipalidad de San Javier Pablo Porcel de Peralta. 

 

Este encuentro de dirigentes privados y públicos, para debatir y elaborar acuer-

dos, es una dinámica de trabajo que pregona FE.CE.CO desde hace mucho tiempo y 

que entre sus mejores resultados se encuentran, por ejemplo, los programas “Billetera 

Santa Fe” y la expo “Viví Santa Fe”. 

En esta oportunidad se abordaron los temas que interesan al sector en el ámbito local, 

regional y provincial. 

 

Temas Tratados en el orden del día fueron:  

 

- Obras de infraestructuras en Ruta 1 y Ruta Nac. 11. 

- EPE:  Energías renovable – Programas activos – quita de subsidios 

- Planificación parque industrial San Javier 

- Ordenanzas de Habilitaciones locales 

- Comercio Ilegal propuestas de trabajo 

- Actualidad de los Centros de la Región Noreste 

- Reforma laboral inquietud 

- Fiesta del comercio 5 noviembre San Justo. 

 

Al finalizar la misma se compartió un Lunch con los participantes. 


